



INTERDISZIPLINÄRES  
ZENTRUM FÜR  
OSTASIENSTUDIEN



Das Interdisziplinäre Zentrum für Ostasienstudien und  
das Generalkonsulat von Japan in Frankfurt laden ein zu einer

## **Kontaktbörse: Studierende mit Schwerpunkt Japan treffen japanische Unternehmen**

Zeit: Montag, 5. November 2018, 17h Uhr c.t.

Ort: Campus Westend, Casino Foyer 1.811

Theodor-W.-Adorno-Platz 1, 60323 Frankfurt

Im Rahmen der nun schon vierten Kontaktbörse haben Studierende mit Japaninteresse die Gelegenheit, mit japanischen Unternehmen im Rhein-Main-Gebiet in Kontakt zu treten, wechselseitige Erwartungen auszutauschen, Kontakte für mögliche Praktika oder Berufsoptionen zu knüpfen oder sich schlicht in derlei Gesprächen zu üben.

Im ersten Teil der Konferenz werden die japanischen Unternehmen sich und ihre Anforderungen an Bewerber vorstellen. Anschließend gibt es bei leichter Verpflegung die Gelegenheit zu individuellen Gesprächen.

Die Veranstaltung richtet sich an fortgeschrittene Studierende mit Schwerpunkt Japan und Studierende mit Japaninteresse. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt. Anmeldungen bitte mit Namen, Studiengang und Fachsemester bis spätestens 25.10.2018 an Wiebke Riegelmann: [Japan-Kontaktboerse@wiwi.uni-frankfurt.de](mailto:Japan-Kontaktboerse@wiwi.uni-frankfurt.de)



INTERDISZIPLINÄRES  
ZENTRUM FÜR  
OSTASIENSTUDIEN



The Interdisciplinary Centre for East Asian Studies (IZO) and the Consulate General of Japan in Frankfurt invite to the

## **Get-together: Students focusing on Japan meet Japanese companies**

Time: Monday, 5. November 2018, 17.00 c.t.

Place: Campus Westend, Casino Foyer 1.811

Theodor-W.-Adorno-Platz 1, 60323 Frankfurt

For the fourth time already, students of Japan-related programs have the chance to meet Japanese companies in the Rhein-Main area to discuss mutual expectations, establish contacts for possible internships or career opportunities or simply practice such conversations.

In the first part of the conference, the Japanese companies will present themselves and their expectations in terms of applicants. Later, students and company representatives may participate in individual talks while light catering will be offered.

The conference is targeted at advanced students focusing on Japan. The number of participants is limited. The event will be bilingual. Please register with name, study program and semester until 25.10.2018 with Wiebke Riegelmann: [Japan-Kontaktboerse@wiwi.uni-frankfurt.de](mailto:Japan-Kontaktboerse@wiwi.uni-frankfurt.de)



## CAMPUS WESTEND

Anbau Casino	8
ASta Campusoffice	6
Casino	7
Exzellenzcluster »Die Herausbildung normativer Ordnungen« (ExNO)	20
Goethe-Card	18
Haus der Stille (Interkulturelles Begegnungszentrum)	16
Hörsaalzentrum (HSZ)	13
House of Finance (HoF)	9
IG-Farben-Haus	1
Immobilienmanagement-Container (IMM)	17
Kindertagesstätte (KITA)	5
Max-Planck-Institut für europäische Rechtsgeschichte (MPI)	11
Nebengebäude (NG)	3
Norbert Wollheim Memorial (Gedenkstätte)	2
Präsidium und Administration (PA)	10
Psychologie, Erziehungswissenschaften und Gesellschaftswissenschaften (PEG)	12
Rechtswissenschaft und Wirtschaftswissenschaften (RuW)	14
Seminarhaus	19
Seminarpavillon	21
Studierendenwohnheim der Kirchen (ESG/KHG)	15

- P Parken nur für Berechtigte nach vorheriger Anmeldung
- ▶ Eingang
- - - Schranke
- ☺ Mensa/ Gastronomie
- ☺ Cafeteria
- 📖 Bibliothek
- ≡ Treppe